## 祝 100 歳 おめでとうございます



矢舩 あいさん (井口)



西澤 弘枝さん (大谷)



## 「JET 絆大使」に任命

有田川町の ALT(外国語指導助手)として、平成 25 年から英語教育に携わってきたチャールズ・ホーンブロウさんが、総務大臣から JET (語学指導などを行う外国青年招致事業) 絆大使として任命されました。JET 絆大使は、国際化に尽力した外国青年に対し、日本と外国との友好関係を強化するために総務大臣が任命するものです。

ニュージーランド出身のチャールズさんは、金屋中学校や石垣 中学校、鳥屋城小学校などで英語教育を行い、町内の保育所でも 子どもたちと交流しました。これからも当町とニュージーランド との友好の懸け橋となってくれることでしょう。

## 平成 30 年度 中学生海外研修壮行会



平成30年度中学生海外研修壮行会を8月6日(月)に行いました。

有田川町では毎年、夏休み期間中に町内の中学生を対 象とした海外研修を行っています。

8月9日(木)夜、関西国際空港を出発、シンガポールを経て翌10日(金)オーストラリアダーウィン市に到着。20日(月)までの12日間、30人の生徒たちは、ホームステイをしながら現地で交流

授業や活動を楽しみました。

現地での様子は町ホームページに 掲載しています。

